

Expresó Papa Francisco su pésame por la muerte del Arzobispo emérito de La Habana, Jaime Ortega



Roma, 27 jul (RHC) El Papa Francisco expresó su pésame por la muerte este viernes del Arzobispo emérito de La Habana, cardenal Jaime Lucas Ortega Alamino, como consecuencia de una larga batalla contra el cáncer.

Medios periodísticos desde Roma refieren que a través de un telegrama, el Sumo Pontífice manifestó sus más sentidas condolencias y su paternal cercanía a los familiares del fallecido, así como al clero y a los fieles de la Arquidiócesis de la capital cubana.

En el documento, firmado por el cardenal Secretario de Estado, Pietro Parolin, y dirigido al actual Arzobispo de San Cristóbal de La Habana, Monseñor Juan de la Caridad García Rodríguez, el Papa Francisco ofrece sufragios por el eterno descanso del difunto, que sirvió a la Iglesia y a sus hermanos en los diferentes encargos que la Providencia le confió.

El Obispo de Roma también envía en el texto su bendición apostólica como signo de esperanza cristiana.

Por otro lado los obispos de la Conferencia en Cuba han emitido un comunicado en el que señalan que les anima saber que el fallecido permanecerá entre nosotros acompañándonos con el recuerdo de su amable sonrisa, su inteligencia clarividente y el testimonio de un sacerdocio entregado y en ocasiones sufrido.

También recuerdan en el documento algunos de los lemas que el cardenal eligió como inspiración de su sacerdocio, y mencionan las innumerables acciones y obras pastorales del cardenal cubano Jaime Ortega, quien en vida jugó un papel clave en el acercamiento entre la Iglesia y el Estado. **(Fuente: Europa Press)**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/197365-expreso-papa-francisco-su-pesame-por-la-muerte-del-arzobispo-emerito-de-la-habana-jaime-ortega>



Radio Habana Cuba